

# Solicitarán estímulos a la economía mundial

México, abril 27. (Latin-Reuter). (Por Graham Newmyn). Los países en desarrollo, junto con Gran Bretaña, Francia e Italia, se aprestaban hoy a solicitar aquí que se arbitren medios para estimular la economía mundial, a fin de sacarla de la actual recesión.

En la primera de la serie de reuniones del Fondo Monetario Internacional (FMI), que se celebran aquí esta semana, representantes de los países en vías de desarrollo de América Latina, África y Asia, que integran el denominado "Grupo de los 24", insistirán en que las naciones industrializadas ricas

deben hacer todo lo posible para mantener un crecimiento económico satisfactorio, de manera que se estimule la demanda de materias primas que suministra el mundo subdesarrollado.

Además de analizar la situación económica mundial, los representantes también pasarán revista a una amplia gama de temas, incluyendo formas de mejorar la liquidez internacional y dar una mayor estabilidad a los mercados cambiarios, mientras continúan sosteniendo consultas informales en anticipación a las reuniones del comité de desarrollo este fin de semana. Si bien se ha

Pasa a la Página 87



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECITAL. Nueva York, abril 27. (AP). El famoso pianista Vladimir Horowitz, aparece en su residencia con un cartel que anuncia su recital del próximo 7 de mayo en el Carnegie Hall. Hay 400 plazas reservadas para los franceses que desean hacer el viaje para escucharle.

## Carazo preparase a recibir mando el próximo 8 de Mayo

San José, Costa Rica, abril 27 (DPA). El presidente electo de Costa Rica, Rodrigo Carazo, se encuentra haciendo los últimos ajustes a su equipo gubernativo, preparándose para la transmisión del poder de manos del actual presidente Daniel Oduber, el próximo ocho de mayo. Preludio al traspaso del mando de la nación será la apertura de la legislatura del Congreso costarricense, cuyos 57 diputados se reúnen el lunes próximo en San José. En el gabinete de Carazo, ya

dado a conocer, están representados los dos principales partidos

Pasa a la Página 87

## Fukuda y Carter en encuentro preliminar a cumbre en Bonn

Tokio, abril 27 (DPA). (Por Gerhard Menning). La situación política en Asia Oriental y el estado de la economía mundial constituyen los temas centrales del encuentro del primer ministro japonés Takeo Fukuda con el presidente estadounidense Jimmy Carter en Washington, el próximo 3 de mayo. El gobierno japonés considera la cumbre de Washington como una prolongación del amistoso diálogo de Fukuda con Carter, iniciado en marzo de 1977.

El encuentro, limitado a una mañana, permite adivinar que ambos políticos sólo tienen intención de cam-

Pasa a la Página 87

## Papa pide mayor influencia en medios de comunicación

Ciudad del Vaticano, abril 27 (DPA). El Papa Paulo Sexto se ha dirigido a la comunidad de católicos en todo el mundo para que actúen más concientizadamente con los medios de comunicación social, ejerciendo una mayor influencia sobre ellos mediante una mejor elección de sus lecturas y a través de carta. En el mensaje que pronunció el Papa con ocasión del "duodécimo día mundial de los medios de comunicación social" proclamado por la Iglesia Católica para el próximo domingo, el Santo

Padre acentúa que sólo la colaboración de todos puede conducir a que los medios de comunicación

Pasa a la Página 87

## Severa baja en Bolsa de Valores después de continua alza

Nueva York, (AP). La preocupación por la posibilidad de restricciones al crédito causó hoy una severa baja en la bolsa después de la continua alza de las dos semanas pasadas.

La baja se aceleró al conocerse medidas del Banco Central que fueron interpretadas como restricciones al crédito para frenar la inflación.

El promedio Dow Jones bajó

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE HOSPITAL. Boston, abril 27 (AP). John Wayne, sale hoy de un hospital de Boston, después de haber sido operado a corazón abierto.

## Palestinos denuncian ataque de israelíes en 3 enclaves

Beirut, abril 27. (Latin-Reuter). Las fuerzas armadas israelíes bombardearon esta noche tres enclaves en las cercanías del puerto de Tiro, informaron los comandos palestinos y sus aliados izquierdistas. Un vocero del comando conjunto de dichos sectores afirmaron que helicópteros y lanchas costeras de Israel atacaron el campo de refugiados de Rashidiyeh y las aldeas de Bataquliyeh y Dier Kanoun. El vocero indicó que las fuerzas palestinas respondieron el fuego.

Israel desmiente

Tel Aviv, abril 27. (Latin-Reu-

Pasa a la página 9

## Exportación de 7 mil kilos de uranio a India autoriza Carter

Washington, abril 27. (DPA). El presidente de los EE. UU. Jimmy Carter, autorizó hoy la exportación de 7.638 kilos de uranio escasamente enriquecido, inutilizable para la fabricación de armas atómicas, con destino a una central atómica india. El Congreso norteamericano dispone ahora de un plazo de 60 días para aprobar o desautorizar la discutida exportación. En carta al congreso señala Carter que la recomendaciones norteamericanas anulación de este suministro res- a favor de suficientes medidas de taría posibilidades de éxito a las

Pasa a la página 9

## Congreso aprueba proyecto de reforma política en Managua

Managua, abril 27. (DPA). La Cámara de Diputados aprobó un proyecto de ley que permite aperturas para la actividad política mediante reformas a la Constitución y la Ley Electoral. Las reformas se aprobaron sin la asistencia de los parlamentarios del Partido Conservador (oposición), que no están de acuerdo a las intenciones del partido de gobierno en torno de la "apertura condicionada para favorecer al régimen del general Anastasio Somoza". El proyecto deberá ser conocido por las dos Cámaras del Congreso en la próxima legislatura que se inicia el 15 de mayo próximo, según lo contempla la carta magna.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BELLEZAS NORTEAMERICANAS. Nueva York, abril 27. (AP). Un grupo de bellezas de la región norteamericana de Nueva Inglaterra, acompañadas

de las representantes de Nueva Jersey y Nueva York, que competirán en el concurso de "Miss Estados Unidos".

al cerrar la edición